

Zufariada organiza la cuarta edición del Belén senderista

 Ayuntamiento de Zuera

El domingo 18 de diciembre se celebró el tradicional Belén senderista, organizado por Zufariada. La ruta, de unos 12 kilómetros, partió desde el colegio Nuestra Señora del Pilar y llegó hasta un punto muy tradicional y

característico en estas fechas, el Pusibirón.

Los más de 60 participantes disfrutaron de una espectacular mañana de senderismo, naturaleza, buen tiempo y buen ambiente. A su

llegada, la organización deleitó a los andarines con ricos turrones y un espumoso cava. Posteriormente, los senderistas más jóvenes fueron los encargados de montar el Belén que estará allí instalado durante todas estas fiestas. Una forma muy

especial de iniciar las Navidades y disfrutar del entorno natural. La organización, satisfecha con la participación e implicación anual en esta andada, espera seguir disfrutando de esta tradición durante muchos años más.



Más de 60 personas participaron en la andada.

"Salvaguardar nuestro patrimonio histórico y cultural es una responsabilidad, un compromiso municipal y una disposición e implicación personal para que el conocimiento de nuestro pasado más cercano nos siga uniendo y fortaleciendo nuestra identidad como pueblo, ciudadanos con la esencia de ser parte de este lugar, del sentimiento zufariense".

*Que cada gesto entre nosotros demuestre el respeto, el afecto y la tolerancia,
que estas fechas sean el momento de agradecer en familia y el comienzo de nuevos sueños.*

¡Feliz Navidad y un próspero 2023!

Luis Zubieta Lacámarra
Alcalde de Zuera